Reventin-Vaugris

Un avion à propulsion électrique fait la curiosité de l'aéroclub

Le Dauphiné Libéré - Hier à 19:48 -



Autour de l'avion électrique, le président Bernard Charpenel, a accueilli Yasmine Gentil et Yves Boutarin.

Comme beaucoup d'aéroclubs, celui de Vienne Reventin a ouvert ses portes ce week-end. Parmi tous ces avions de loisirs, celui qui a attiré les regards a été l'avion électrique. Il fait beaucoup moins de bruit qu'un autre équipé d'un moteur thermique. Yves Boutarin était aux commandes de cet avion moderne basé à Bron. Plusieurs personnes ont pu effectuer un vol à bord. Même si la technologie avance, de nombreux futurs pilotes continueront à s'entraîner sur le traditionnel avion. À noter que l'association Rêves, représentée par Yasmine Gentil, intervenant dans le bien-être des enfants atteints de longue maladie, a établi un partenariat avec le club reventinois. Ces enfants pourront à tour de rôle survoler le pays viennois.